
 
 

Vordruck Ergebnisprotokoll 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES INNENSTADT/HÖRSTKAMP 
 
Datum der Sitzung: 06.12.2021 

Beginn:   19:00 Uhr         Ende:  

Ort:          Stadthalle Rheine               

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  
Ems soll sichtbarer/ attraktiver werden 

 

   

2  

Innenstadt soll attraktiver für junge Leu-
te werden 

 

   

3  

Wahlen 

Wahl des 1. Vorsitzenden: 

Benjamin Hagemann 

Ja: 6; Enthaltungen: 1; Nein: 0 

 

Stellvertretende/r Vorsitzende/r: 

 Peter Nagelmann 

 Julia Salzig 

Ja: Einstimmig 
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Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

 

Schriftführer: 

Stefan Ross 

Ja: Einstimmig 

 

Stellvertretender Schriftführer: 

Helmut Teppner 

Ja: 6; Enthaltungen: 1; Nein: 0 

 

 

 

4  

Wahl zum Mitglied im Arbeitskreis In-
nenstadt: 

Zum Mitglied wurde Benjamin Hagemann 
gewählt, stellv. Mitglied wurde Alfred 
Marks 

 

Ja: Einstimmig 

 

   

5  
Stadtteilwettbewerb 

 

   

6  

Vorstellung der Themen des vorherigen 
Stadtteilbeirates 

- Aufstellung von Bänken 

- Kleingartenverein Beete verschie-
dene Kulturen/Platz 3 erzielt 

- Diskussion über die zum Teil sa-
nierungsbedürftigen Immobilien 

Themensammlung: 

 Schulwegsicherung 

 Bahnübergang Hörstkamp: sehr 
beengte Situation, ungepflegt und 
sanierungsbedürftig. Keiner küm-
mert sich um bestehende Wege. 
Evtl. Spiegel anbringen!  
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Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

im Hörstkamp 

- Wohnmobilstellplätze Wasser-
sportverein: hier war der Wunsch, 
dass nicht zu viele Plätze an ei-
nem Standort sind. Zudem ist die 
Integration in die Natur wichtig, 
hier ist ein sensibles Vorgehen 
gewünscht. 

o Antragstellung wird erwo-
gen 

 

7  

Anstehende Projekte – Ideensammlung: 

- QR-Codes könnten an historisch 
bedeutenden Orten angebracht 
werden 

- Ems sichtbar machen: 

 Garagen an der Ems ent-
fernen 

 Hinweise auf ökologische 
Besonderheiten an der 
Ems 

- Die Entwicklung der ehemaligen 
Fläche rund um den Real-Markt 

 

   

8  

Neuer Termin? 

Ob als Präsenzveranstaltung oder digital 
wird noch geklärt 

- Es wird vorgeschlagen, die Sitzung 
evtl. digital durchzuführen (pan-
demiebedingt) 

- Termin: 11.01.21 

- Ansonsten möglicher Ort für eine 
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Präsenzveranstaltung: Evtl. Kauf-
männische Schulen 

- Zeit: 19:00 Uhr 

 


